

Patroli Dialogis, Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Cikembar Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

May 2, 2024 - 13:39



Patroli Dialogis, Antisipasi Kriminalitas oleh Polsek Cikembar Polres Sukabumi

Cikembar, 2 Mei 2024 – Bripka Deden, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar, Polsek Cikembar, melaksanakan kegiatan door to door yang inovatif pada hari Kamis ini, dimulai dari pukul 09.00 WIB hingga selesai. Bertempat di Kp.Cilaksana, Desa Bojongkembar, Kecamatan Cikembar, kegiatan ini menjadi bagian dari upaya kepolisian setempat untuk meningkatkan sinergitas dan

stabilitas keamanan serta ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kegiatannya, Bripka Deden melakukan serangkaian koordinasi dan sosialisasi kepada para remaja yang sering terlihat nongkrong di area-area publik. Tujuannya adalah untuk mencegah keterlibatan mereka dalam gang motor dan aktivitas negatif lainnya yang dapat meresahkan masyarakat. Sosialisasi ini tidak hanya terbatas pada masalah keamanan, tetapi juga menitikberatkan pada peningkatan kesadaran lingkungan dan kesehatan.

Salah satu fokus utama adalah mengajak masyarakat, terutama para remaja, untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke sungai Cikembar yang vital bagi kehidupan sehari-hari warga. Kegiatan ini juga melibatkan penjelasan mengenai pentingnya memelihara kebersihan aliran sungai untuk mencegah penyebaran penyakit dan menjaga kelestarian lingkungan.

Selain itu, Bripka Deden juga mempromosikan penggunaan APP POLRI, sebuah aplikasi yang dirancang untuk mempermudah layanan dan akses informasi terkait kepolisian secara online. Aplikasi ini diharapkan bisa menjadi jembatan penghubung antara masyarakat dengan polisi untuk segala bentuk laporan dan informasi yang perlu segera ditangani.

Kapolsek Cikembar, AKP Teddy Slamet, menekankan pentingnya kegiatan ini dalam membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dengan komunitas lokal. "Kami berharap dengan pendekatan yang lebih personal dan mendalam ini, dapat meningkatkan kepercayaan dan kolaborasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka," ujar AKP Teddy Slamet.